

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### Rallye vélo 300 km pour la VIE : C'est parti pour une édition 2025 forte en émotions

**LAVAL (6 mai 2025)** – La Fondation Cité de la Santé est fière d'annoncer son coup d'envoi d'une nouvelle édition du rallye vélo 300 km pour la VIE, au profit du programme de cancérologie de Laval. L'évènement s'est tenu au Quilicot de Laval, le 6 mai dernier. André Malacket, directeur général de la Fondation, a remercié tous les participants de leur implication. Il a aussi souligné les huit ans d'attachement à la cause de Lise Parent, employée au CISSS de Laval et bénévole à la Fondation depuis 2016. Lynda Bouchard, fondatrice du rallye, a également prononcé un discours très émouvant, rappelant les débuts de cette aventure humaine.

C'était l'occasion, pour les habitués de l'évènement, de se retrouver et, pour les nouveaux cyclistes, de se rencontrer, en présence de leurs encadreurs et de l'équipe de la Fondation qui les escortera tout au long du circuit.

Ce rallye, fort en émotions, en est déjà à sa dix-huitième édition. Rassemblant près de deux cents cyclistes, anciens patients pour certains, ou encore comptant une personne chère aux prises avec la maladie, le convoi prend son départ au Centre Intégré de Cancérologie de Laval vers Trois-Rivières et revient le lendemain, beau temps, mauvais temps, parcourant un peu plus de 300 km. « La générosité de tous nos participants ne cesse de m'étonner, tant ils ont à cœur les soins apportés au Centre Intégré de Cancérologie de Laval. Nous sommes très fiers de tenir, chaque année, cette aventure Profondément Humaine. » - André Malacket, directeur général de la Fondation.

#### À propos de la Fondation Cité de la Santé

La Fondation Cité de la Santé a pour mission de contribuer à l'amélioration des soins et des services du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Laval. Depuis 1980, elle permet l'acquisition d'équipement médical, améliore la qualité de vie des bénéficiaires, participe à la recherche et à l'enseignement, soutient le développement des compétences ainsi que la formation du personnel soignant et contribue à l'amélioration des infrastructures.

Ensemble, prenons soin de notre monde.

[www.fondationcitedelasante.com](http://www.fondationcitedelasante.com)

- 30 -

#### Source et informations

Edith Hakimian, Conseillère principale aux communications

[Edith.hakimian.cissslav@ssss.gouv.qc.ca](mailto:Edith.hakimian.cissslav@ssss.gouv.qc.ca)

Tél. 514-691-2064